

# Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [KALIBUNDER.INDONESIASATU.CO.ID](http://KALIBUNDER.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 14:22



Pada hari Kamis, tanggal 28 September 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, bersama dengan Babinsa Serda IWAN, melaksanakan anjungsana ke wilayah Kp. Cibuntu Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan

himbauan yang penting.

Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga sekitar:

1. **Keamanan Lingkungan dan Peringatan Terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal. Selain itu, masyarakat juga diingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk tidak tergiur oleh penawaran kerja di luar negeri melalui jalur yang tidak resmi. Apabila ada rencana untuk bekerja di luar negeri, disarankan untuk menggunakan jalur resmi agar negara dapat memberikan jaminan keselamatan dan perlindungan kerja.
2. **Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, "AA DEDE CURHAT DONG":** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuannya adalah mempromosikan nilai-nilai ini dalam masyarakat demi keamanan dan kesejahteraan bersama.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu dan Babinsa Serda IWAN dalam menjaga keamanan serta memberikan informasi yang bermanfaat kepada masyarakat.

Dengan adanya anjingsana ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan, berhati-hati terhadap penawaran kerja ilegal di luar negeri, dan mendukung Program Kapolres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua warganya.